



Maru Campos es la mejor gobernadora que ha tenido Chihuahua: Creel



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reconoció el trabajo que la gobernadora María Eugenia Campos, ha realizado en esta entidad, sobre todo en la generación de empleos.

“Llega muy fortalecida porque el primer año es de los años más difíciles para un gobierno, y ella ha dado en ese tiempo muy buenos resultados, tanto en empleo, más de 30 empleos, pero también en todo lo que tiene que ver con la seguridad con el plan Centinela, he estado muy cerca, estuve cinco años a cargo del interior de la seguridad del país y de este tema sé un poco”, dijo el legislador federal.

Destacó la respuesta inmediata que se tuvo en la situación del Cereso número 3, así como la detención y la baja de los internos que se dieron a la fuga, lo cual se hizo con plena firmeza.

Santiago Creel, destacó que María Eugenia Campos, es la mejor gobernadora que ha tenido Chihuahua y adelantó que espera recibir su apoyo cuando se abran los registros para las candidaturas a la Presidencia de la República, pues aseguró que será el primero en registrarse.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/maru-campos-es-la-mejor-gobernadora-que-ha-tenido-chihuahua-creel-9711648.html>